

Am Montag beginnt das Berufsleben

Baden/Birr Lehrstart
im «Basislager»

Am 2. August beginnt für 290 Jugendliche die berufliche Grundbildung bei den Lernzentren für Wirtschaft (LfW).

Die erste Woche der Lehre bleibt den meisten Jugendlichen lange in Erinnerung. Ganz besonders gilt dies bei den Lernzentren LfW: In sechs so genannten Basisseminaren in Hirschwil, Zuoz, Flumserberg, Klosters Dorf, Zweisimmen und Arcegno werden die Jugendlichen vom 2. bis 6. August auf den Einstieg ins Berufsleben eingestimmt. Angesagt sind dabei: Kennenlernen der Gruppe, Stärkung der Sozialkompetenzen durch Outdoor-Übungen, praktische Erfahrungen in Präsentation – und nicht zuletzt ein positiver Einstieg in die Berufslehre. Erfahrene Ausbilder betreuen die Gruppen.

Fachleute starten bei LfW

Die LfW sind der grösste Lehrstellenanbieter der schweizerischen MEM-Industrie (Maschinen-, Elektro- und Metallindustrie). An den Standorten Baden/Birr, Rheintal und Zürich werden durch 90 Mitarbeiter über 1000 Berufslernende ausgebildet. Als Komplettendienstleister sind die LfW für Rekrutierung, Grundausbildung sowie Schwerpunktausbildung zuständig. Sie erfüllen diesen Auftrag für Firmen wie ABB, Alstom, Bombardier und Leica Geosystems. (AZ/M)